

Abslippen - Parkplatzsperrung - Gastronomieeröffnung

Endspurt - Abslippen ab Montag!

Kaum mehr als ein Tag trennt uns vom Beginn des diesjährigen Abslippens der Boote, das zwischen dem 21. und 24. März stattfindet! Spätestens am Sonntagabend sollten die folgenden Vorbereitungen von den Eignern getroffen worden sein: Es ist notwendig, dass die Boote abgedeckt sind.

Ferner sollten je eine Verholleine an Bug und Heck angeschlagen sein. Die Ruderanlage muss frei sein, so dass die Boote sicher manöveriert werden können. In der Plicht sollen Fender und die Festmacher für die Poller am Stegplatz bereitliegen. Die Festmacher an der Stegseite sind bitte schon vor dem Slippen sicher am Steg zu befestigen.

Bitte kontrollieren Sie unbedingt, ob die Masten wirklich sicher auf den Booten befestigt sind! Der letzte Sturm hat einige Masten aus ihren Lagerungen rutschen lassen, möglicherweise hat sich auch bei Ihrem Boot die Befestigung gelockert.

Nach dem Slippen sind alle Gegenstände, die im Winterlager aufs Gelände geschafft wurden, wieder zu entfernen. Außer den Böcken, die neben dem Parkplatz gestapelt werden, und den Planen, die im Keller unterm Jugendhaus ihren Platz haben, dürfen keine Gegenstände auf dem Platz gelagert werden.

Nur der Vollständigkeit halber sei darauf hingewiesen, dass der Club, seine Mitarbeiter und Beauftragten keinerlei Haftung für eventuelle Schäden übernehmen. Deshalb ist neben der obligatorischen Haftpflicht- auch eine Kaskoversicherung dringend empfohlen.

Mit großer Vorfreude auf die kommende Saison Ihr Hafenkapitän, Hans-Christian Glave



Foto: Hans-Christian Glave

Parkplatzsperrung in der nächsten Woche

Während des Slippens und in den Tagen danach ist der Parkplatz von Montag, den 21.03., bis einschließlich Freitag, den 25.03., tagsüber gesperrt. Diese geringfügig längere Sperrung ist erforderlich, da neben den üblichen Aufräumarbeiten zusätzlich Pflasterund Markierungsarbeiten ausgeführt werden. In diesem Zusammenhang kann es möglicherweise auch an den darauffolgenden Tagen noch zur Sperrung einzelner Bereiche des Parkplatzes kommen.

Endlich wieder Leben im Club!

Die Bedeutung der Gastronomie für das Clubleben im PYC haben die beiden Lockdowns 2020 und 2021 sowie die vorübergehende Schließung des geselligen Mittelpunkts unseres Clubs Anfang dieses Jahres vor Augen geführt. Der gemütliche

Ort, sich zu treffen und auszutauschen, fehlte. Am vergangenen Mittwoch übernahmen nun Dirk Hilbig und Lorenz Haarmann das Ruder – und wurden von einer Menge "ausgehungerter" Clubmitglieder überrascht. Die Terrasse war gut gefüllt und auch Schankraum und Tresen wurden belagert. Die Mitarbeiter im Service und in der Küche verdienen wahrlich Respekt, wie sie diesen ersten Abend in neuer Umgebung, mit der für sie noch ungewohnten Küchentechnik (bis hin zum Speisenaufzug!), inmitten lauter Unbekannter, die zuweilen obendrein zu mehrmaligen Tischwechseln an einem Abend neigen, gemeistert haben. Was aus der Küche kam, sah bis hin zum letzten Marillenknödel zu später Stunde verführerisch aus und schmeckte auch genau so. – Einen herzlichen Dank an unsere beiden neuen Gastronomen und ihr Team! Das kulinarische Herz des Clubs schlägt wieder.



V.l.n.r.: Lorenz Haarmann, Benedikt Heüveldop, Dirk Hilbig Foto: SP

Termine

Abslippen 21.-25.03.2022

Fragen an den Vorstand im Vorfeld der JHV 23.03.2022, 19 Uhr

Secondhandbasar 26.03.2022 (Achtung: Rückmeldung bis 21.03. erforderlich!)

Jahreshauptversammlung 27.03.2022, 16 Uhr

Frank Thieme: Erfolgreiches Trimmen 30.03.2022, 19 Uhr

Captain's Dinner 02.04.2022, 17:45 Uhr

Carsten Hanisch, Mathias Steinbrecher: Erfolgreiche Taktik & Wettfahrtregeln 06.04.2022, 19 Uhr

Bis auf Weiteres wird im Interesse aller um die Berücksichtigung der Regeln zur Vermeidung der Ausbreitung des Coronavirus gem. SARS-CoV-2-Infektionsschutzmassnahmenverordnung gebeten.

Sigrun Putjenter, 19.03.2022